

Samstag

Letzten Samstag hat sich Ben mit seinen besten Freunden auf dem Fußballplatz getroffen. Sie bildeten zwei Teams und spielten eine Stunde Fußball. Die Jungs hatten sehr viel Spaß. Danach liefen sie zur Eisdiele und haben ein Eis gegessen. Ben hat sich für Schokoladeneis entschieden. Am Abend sind die Jungs noch in das Kino gegangen und haben einen Film angeschaut. Er war sehr lustig, Ben würde ihn sogar gerne noch einmal ansehen. Es war ein toller Samstag!



Jana hat einen Streit

Jana und Jens haben sich gestritten. Jana findet, dass sie besser Fußball spielt als Jens. Jens glaubt ihr nicht und lacht sie aus. Also schubst Jana Jens. Das gibt Ärger! Die Lehrerin schimpft mit beiden. Jetzt sind beide auf die Lehrerin sauer und vertragen sich wieder. Beim nächsten Fußballspiel spielen sie zusammen und gewinnen gegen die Gegner.

Der große Tag

Heute ist Peters großer Tag. Er trainiert seit fünf Monaten im Fußballverein in seiner Stadt und heute darf er endlich gegen eine andere Mannschaft spielen. Als er sein Trikot anzieht, wird er nervös. So viele Leute sind gekommen, um ihm beim Spielen zuzusehen. Seine Eltern sind auch da, vor allem sein Papa ist sehr stolz auf ihn. Ludwig, der Trainer seiner Mannschaft, nimmt ihn zur Seite und sagt: „Keine Sorge Peter, du schaffst das schon, du bist ein guter Spieler.“ Das macht Peter Mut. Als er auf das Spielfeld läuft, bekommt er richtig Lust zu spielen. Seine Freunde und seine Eltern feuern ihn an. Heute wird seine Mannschaft bestimmt gewinnen.

Fußball

Sven spielt gerne Fußball. Heute trifft er sich mit seinen Freunden auf dem Fußballplatz. Dann spielen sie alle zusammen. Wenn mehr Kinder kommen, ist es lustiger. Dann können sie sich in mehrere Mannschaftsgruppen aufteilen. Manchmal machen sie sogar ein Turnier.

